



Les élèves de Guez de Balzac récompensés au niveau national!

publié le 30/03/2017

En début d'année, neuf élèves du lycée Guez de Balzac, accompagnés par Mme Lamant, leur CPE, ont participé au concours national "Non au harcèlement !" organisé par le ministère de l'Education nationale. Ce prix a pour objectif de donner la parole aux élèves et aux jeunes de 8 à 18 ans. Ceux-ci devaient produire un support de communication (affiche ou vidéo) accompagnant le plan de prévention du harcèlement de leur établissement. Les élèves du lycée ont choisi de réaliser une affiche autour de cette thématique.

Ils ont eu la joie de remporter le 1er Prix, au niveau régional, et ils viennent d'apprendre qu'ils ont aussi gagné au niveau national ! Le 4 avril 2017, ils se rendront à Paris pour recevoir leur récompense.

BRAVO à nos gagnants !

Juliette DEVIE Abigaëlle LARRE Coralie LECLER Théo LEONARD Cindy LOZE Anastassia PETROVA Matthews RICHARDS Emma TERRADE Anna VEYRIER

Accompagnés par la FCPE, ils profiteront de ce séjour de deux jours à Paris pour visiter différents lieux : le Mémorial de la Shoah, le quartier du Marais, la maison d'édition Gallmeister, et le quartier Latin. Enfin, ils auront un peu de...quartier libre !

Pour plus d'information sur le concours "Non au harcèlement !", c'est [ici](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.